

de Beaupré de 1905 à 1906, à Hochelaga de Montréal en 1906, il était à la paroisse de Notre-Dame du Perpétuel Secours, Sherbrooke, depuis 1914.

Cérémonie de vêtue. — Jeudi après-midi il y a eu une cérémonie de vêtue à l'Hospice des Sœurs de la Charité de Québec. C'est M. le chanoine Hallé qui présidait, assisté de MM. les abbés U. Perron, aumônier de la communauté et E. Journault, de l'École Apostolique.

Ont revêtu le Saint Habit : Claire Tanguay, de N.-D. Auxiliatrice de Buckland, en religion Sœur Marie-Berthe ; Blanche-Yvonne Arseneau, de Saint-Pacôme, en religion, Sœur Saint-Joseph de l'Espérance ; Léonie Pelletier, de Saint-Pascal, en religion Sœur Marie-Lætitia ; Yvonne Landry, de Carleton, en religion Sœur Saint-Adelme ; Desneiges Bois, de La Malbaie, en religion Sœur Sainte-Jeanne de la Croix ; Ernestine Rioux, de Cacouna, en religion Sœur Saint-Joseph des Lys ; Odélie Gingras, de Saint-Nicolas, en religion Sœur Sainte-Justa ; Marie-Louise Lecours, de Sainte-Hénédine, en religion Sœur Saint-Roméo ; Ernestine Landry, de Carleton, en religion Sœur Saint-Graciau ; Ida Blais, de Saint-Jean-Baptiste de Québec, en religion Sœur Marie d'Éphèse ; Edith Pelletier, de Sainte-Anne de la Pocatière, en religion Sœur Sainte-Grégoire ; Albertine Dion, de Lambton, en religion Sœur Marie de la Compassion, choristes. Bernadette Pelletier, de Sainte-Anne de la Pocatière, en religion Sœur Sainte-Rosule ; Rosalie Pelletier, de Sainte-Anne de la Pocatière, en religion Sœur Sainte-Rosula ; Bernadette Laroche, de Saint-Charles, en religion Sœur Saint-Crescent ; Joséphine Cloutier, de Montmagny, en religion Sœur Saint-Isaïe ; Valéda Talbot, de Saint-Roch de Québec, en religion Sœur Saint-Chrysanthe ; Annie Dionne, de Montmagny, en religion Sœur Saint-Amateur, auxiliaires.

Assistaient au chœur : M. le chanoine G. Miville, Directeur de l'École Apostolique N.-D., MM. les abbés J.-Ed. Roy, Ad. Turmel, N.-J. Proulx, de Québec ; J.-A. Poirier, de Montmagny.

Notes. — M. l'abbé Ernest Chapleau, vicaire à Saint-Pascal, qui a subi une opération à l'Hôtel-Dieu de Québec, est en bonne voie de guérison.

— Nous recommandons aux charitables prières de nos lecteurs l'âme de Mme Cyrille Samson, inhumée à Lauzon la semaine dernière. Mme Samson était la mère de M. l'abbé Cyrille Samson, curé de Saint-Anselme.

Prière aux abonnés de vérifier, à la suite de leur adresse, la date de l'échéance de leur abonnement, et de l'acquitter, s'il y a lieu, le plus tôt possible.